

## Acoge la embajada de Israel protesta contra el *terrorismo*

## Asisten políticos, como la panista Margarita Zavala

## LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

Con cantos, oraciones y consignas, integrantes de la comunidad judía, pastores, dirigentes y miembros de congregaciones evangélicas de México se manifestaron en la embajada de Israel para pedir por la liberación de los rehenes secuestrados hace dos semanas por el grupo Hamas.

La mañana de ayer, los asistentes corearon "¡Sí a La Paz no a Hamas!", "¡Libertad!" y "¡Liberen a los rehenes!", además de pedir por el bienestar de familiares israelíes que fueron reclutados para apoyar "una guerra que no queríamos", lanzó uno de los oradores.

## Sin caminata al Ángel

Como parte de esta movilización pacífica, que a último minuto canceló la marcha hacia el Ángel de la Independencia, los asistentes aseguraron: "Venceremos, derrotaremos al mal juntos", al señalar que se cumplen dos semanas del ataque "más terrible" que ha sufrido el pueblo de Israel.

En el acceso de los participantes hubo un dispositivo de seguridad a cargo de la sede diplomática de Israel en México. Guardias verificaron códigos QR para permitir a los convocados el ingreso por las aceras entre las calles Sierra Madre y Monte Altai en las cercanías de la legación israelí; además, hubo un filtro especial para los representantes de los medios de comunicación, a quienes les auscultaron mochilas e incluso monederos.

En el evento estuvieron Margarita Zavala y Laura Barrera, diputadas del PAN y el PRI, respectivamente, así como el senador independiente Emilio Álvarez Icaza, para acompañar a la embajadora de Israel, Einat Kranz Neiger, quien aseguró que "la guerra no es contra los palestinos no involucrados", sino contra el "terrorismo".

El despliegue de seguridad en esta concentración impidió que gente de la diputada Zavala pudiera hacerle llegar un sombrero contra el Sol mientras estaba en el templete. En tanto, Einat Kranz afirmó que Israel hizo un llamado a los habitantes del norte de Gaza para exponerles que el grupo Hamas trató de impedir la evacuación. "No es posible creer lo que se dice cuando la fuente son los 'terroristas' de Hamas", atajó.

"Por muchas palabras que usemos, nunca bastarán para expresar el dolor, la angustia y la ira por el tan violento ataque perpetrado por Hamas, grupo que secuestró a centenares de personas", reclamó al tiempo que sus palabras motivaron a que los presenten gritaran al unísono "¡Libertad, libertad!"

Concluyó que el pueblo de Israel está unido y "de esta tragedia saldremos unidos y fortalecidos".

Los asistentes entonaron el himno de Israel, formaron la estrella de David con veladoras y colocaron flores junto a las fotografías de personas secuestradas por el grupo extremista de Gaza.





▲ La movilización Solidaridad con Israel convocó a una multitud frente a la sede diplomática de esa nación en México. Foto Roberto García Ortiz